

Mitgliederversammlung 20. Mai 2022

Waren die letzten Mitgliederversammlungen des BACDJ der Pandemie geschuldet nur in digitaler Form möglich, so war es allen Beteiligten eine Freude, die Mitglieder und Gäste des BACDJ am 20. Mai 2022 endlich wieder persönlich im Konrad-Adenauer-Haus zu empfangen.

Aus aktuellem Anlass war das Thema der Versammlung der Angriffskrieg Russlands in der Ukraine. Herr Johann Wadehul MdB führte mit einem sehr informativen Vortrag in das Thema ein.

Herr Professor Claus Kreß referierte im Anschluss über das Thema: „20 Jahre Internationaler Strafgerichtshof und deutsches Völkerstrafgesetzbuch“, wobei er auch die Möglichkeiten des Völkerstrafrechts in bewaffneten Konflikten erläuterte. Beide Referenten stellten sich im Anschluss einer lebhaften Diskussion mit den zahlreich erschienenen Teilnehmern der Sitzung.